

## Pressemitteilung

15.02.2024

### Lebendige Demokratie

Entschieden für Demokratie und Menschenrechte

*„Nie wieder ist jetzt!“ Diesem Leitsatz schließt sich der Landfrauenverband (LFV) Hessen e.V. an und positioniert sich klar.*

„Freiheit, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit sind die Basis für unser Zusammenleben“, machen die Landesvorstandsmitglieder des LFV Hessen deutlich. „Demokratie als Staatsform muss nicht nur erlernt und gelebt, sondern auch jeden Tag neu verteidigt werden – von jedem von uns. Jetzt!“

### Zusammen gegen rechts

Rechte Parolen, rechte Parteien und Populismus scheinen wieder salonfähig zu sein. Sind sie aber nicht! „Menschenverachtenden Ideen, die mit dem Unwort des Jahres „Remigration“ verbunden sind, stellen wir uns entschieden in den Weg“, betonen die neun gewählten Vertreterinnen der hessischen Landfrauen. „Wir im Landfrauenverband stehen zusammen gegen rechts.“

### Vielfalt und Toleranz leben

Hassreden und Verrohung der Sprache seien längst nicht mehr nur in den sozialen Netzwerken allgegenwärtig, sie bestimmen auch mehr und mehr unseren Alltag, so der Landesvorstand des LFV Hessen. „Deshalb: Wir brauchen einen neuen gesellschaftlichen Konsens für ein respektvolles, tolerantes und soziales Miteinander! Vielfalt und Toleranz leben heißt, sich mutig gegen Rechtsextremismus und Diskriminierung zu stellen.“ Der LFV-Hessen setzt das Thema Demokratie & Menschenrechte auf die Tagesordnung, nimmt sich Zeit, über Rechtsextremismus, Populismus und antidemokratische Parteien zu informieren. „Denn im Verein können wir etwas tun, für die Menschen, die Menschenwürde und die Demokratie“, so der Landesvorstand des LFV-Hessen.

Weitere Informationen gibt es unter [www.landfrauen-hessen.de/aktuelles](http://www.landfrauen-hessen.de/aktuelles)

LFV Hessen